

Beschluss Neue Homepages für den BDKJ Speyer

Gremium: Diözesanversammlung
Beschlussdatum: 17.06.2023
Tagesordnungspunkt: 05 Anträge

- 1 Die BDKJ-Diözesanversammlung möge beschließen:
- 2 Die Webfamilie des BDKJ Speyer zieht vom bisherigen Content-Management-System
- 3 Typo3 auf Wordpress um. Dafür wird eine Kommunikations- und Webdesignagentur
- 4 beauftragt.

Begründung

Im Rahmen der Neukonzeptionierung der Kommunikationskanäle des BDKJ Speyer haben wir uns auch intensiv mit den Vor- und Nachteilen unterschiedlicher Content-Management-Systeme (kurz CMS, Software, mit der die Homepageinhalte verwaltet werden) auseinandergesetzt.

Mit Blick auf die Nutzung unserer Homepages sowie die Bedarfe der einzelnen Bereiche (Regionen, C-Haus, Jugendkirche, Lehr-Stiftung) kamen wir zu dem Schluss, dass die Kosten-Nutzen-Rechnung für das CMS von Wordpress deutlich besser ist. Hier können beispielsweise auch individuelle Bedarfe einzelner Bereiche gedeckt werden und Updates erfolgen automatisch und regelmäßig.